

URL: <http://www.swp.de/3440025>

Autor: SWP, 22.09.2015

Lebenshilfe im Rorgensteig feiert

GEISLINGEN AN DER STEIGE: Zum zehnten Geburtstag ihres Förder- und Betreuungsbereichs im Geislinger Rorgensteig hat die Lebenshilfe kürzlich ein Fest veranstaltet.



Mit Blümchen heißt die Lebenshilfe ihre Gäste willkommen. Fotograf:

Seit zehn Jahren gibt es das spezielle Angebot der Lebenshilfe im Geislinger Rorgensteig nun schon. Dort werden 32 Menschen mit schwerer und mehrfacher Behinderung den Tag über gefördert und betreut. Der Geschäftsführer der Lebenshilfe Göppingen, Uwe Hartmann, bedankte sich vor einer Vielzahl von Gästen bei den Mitarbeitern für ihre Arbeit in den vergangenen Jahren. Als Vertreter der Stadt Geislingen überbrachte der SPD-Gemeinderat Sascha Binder die Grüße des Oberbürgermeisters. Eine besondere Überraschung bereiteten die Mitarbeiter selbst mit einem eigens für die Jubiläumsfeier getexteten Lied. Die Gäste hatten Gelegenheit, die Räume des Förder- und Betreuungsbereichs (FuB) zu besichtigen, Angebote und Hilfsmittel auszuprobieren und Eigenprodukte der Lebenshilfe zu kaufen. Bei der Bewirtung der Gäste mit Speisen und Getränken halfen viele Angehörige von Menschen mit Behinderung Hand in Hand mit dem Personal engagiert mit.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm